

Caldas de Reyes, 10 de Marzo de 2017

Carta de Renovación de Compromiso

Estimados Srs.,

Desde la Agrupación de Cooperativas Lácteas S.L, CLESA, me complace comunicarles nuestro interés en la renovación de nuestro compromiso con la iniciativa del Pacto Mundial de Naciones Unidas con la finalidad de contribuir a promover la responsabilidad social empresarial en materia de Derechos Humanos, Trabajo, Medio Ambiente y Lucha contra la Corrupción.

Consideramos fundamental la adhesión al Pacto Mundial así como el compromiso y cumplimiento de los 10 Principios del Pacto Mundial.

Para nosotros lo más importante es crear un adecuado y agradable ambiente laboral, basado en la transparencia y la accesibilidad a la participación de los trabajadores. Nuestro objetivo es continuar buscando la mejora de nuestras actividades, siempre fomentando el cumplimiento de los principios del Pacto Mundial relativos a los aspectos sociales, económicos y medioambientales.

Consideramos de vital importancia el compromiso con nuestro personal ya que son las personas que nos permiten avanzar en nuestra actividad empresarial y crecer cada vez más como agrupación de cooperativas.

Durante el ejercicio anual de 2015, CLESA ha continuado su compromiso y dedicación a favorecer el desarrollo profesional de mujeres y hombres en igualdad de condiciones, así como asegurar la aplicación del principio de igualdad en política salarial.

Nuestro compromiso de ayuda a los bancos de alimentos ha estado vigente y seguirá siendo uno de nuestros objetivos colaborar con donaciones.

En relación a la adhesión al pacto nacional por la sostenibilidad del sector, continuamos con nuestro compromiso para garantizar la sostenibilidad del sector ganadero y retribuir adecuadamente a todos los actores implicados en la cadena suministro de leche y productos lácteos.

Nos hemos comprometido con la contratación indefinida de nuestro personal, y es que tenemos un 95% de trabajadores que tienen contrato indefinido.

En lo referente a la seguridad y salud de nuestros trabajadores, hemos invertido en la mejora y adecuación de nuestras máquinas.

Hemos suscrito acuerdos con algunas entidades deportivas y nutricionales con el fin de que nuestros trabajadores aumenten su calidad de vida y así contribuir también a una mejora del clima laboral en nuestros centros.

Nos satisface presentarles nuestra memoria de Responsabilidad Social de CLESA correspondiente a las actuaciones que se llevaron a cabo durante el 2015, con la intención de que visualicen nuestro compromiso con el objetivo de continuar integrando los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas a nuestra estrategia de negocio, cultura y a nuestras operaciones diarias.

Atentamente,

